
 
Drittes Treffen der KrSV SIM 

 
Ort: BBS Simmern 
Datum und Uhrzeit: 13.06.2016, 10:38-12:00 Uhr 
Protokollant: Niklas Hähn 
Anwesend: 

Name Schule 

Jannik Lindner Puricelli Schule Rheinböllen 

Sven Breder BBS Simmern 

Jan Tölle KGS-Kirchberg (Ausonius-Gymnasium) 

Torsten Gorges IGS-Kastellaun 

Jennifer Geier THS Katellaun 

Fabian Hitzel Ths Kastellaun 

Niklas Hähn KGS-Kirchberg (Ausonius-Gymnasium) 

 
Beschlossene Tagesordnung: 
 
TOP 1 Formales 

– Begrüßung durch den Vorstand und Vorstellungsrunde 

– Bestimmung der Protokollführung 

– Einigung über die Tagesordnung 
 
TOP 2 Einführung in die SV 

– Was ist eine KrSV? 

– Welche Aufgaben haben wir in der KrSV? 

– Welche Aufgaben habt ihr in der Schule? 
 
TOP 3 Berichte 

– Aussprache über Probleme in den Schulen 

– Lösung alter Probleme und deren Fortschritt 

– Neue Probleme 
 
TOP 4 Erstellung einer Problemliste für den LaRa 
 
TOP 5 Niklas berichtet von vergangener LSK 
 
TOP 6 Nachwahlen/Entlastungen 

– Delegierte für die LSK 
 
TOP 7 Verschiedenes 
 
 



 
zu TOP 1) 
 
Niklas begrüßt alle Anwesenden. 
Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde, in der jedeR seinen/ihren Namen, seine/ihre Schule 
und sein/ihr Amt in seiner/ihrer Schul-SV und in der KrSV vorstellt. 
 
Wahl des Protokollanten: 

Name Ja Nein Enthaltungen 

Niklas Hähn  7 0 0 

→ Niklas Hähn wird einstimmig zum Protokollanten gewählt. 
 
Einigung über die Tagesordnung: 

 Ja Nein Enthaltung 

Geänderte TO 7 0 0 

→ Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
Zu TOP 2) 
 
Niklas stellt das Konzept der Kreis-SV und Landes-SV vor. Dabei geht er besonders auf 
die Kompetenzen und Aufgaben der Kreis-SV ein und die Aufgaben der KrSV-Delis an 
ihren Schulen. 
 
Zu TOP 3) 
 
Puricelli Schule Rheinböllen: 
 
Problem: Geld entwendet 
Die SV beklagt, dass seit Januar Geld aus der SV-Kasse entwendet wird. 
Dabei sollte die SV 5.30€ am Tag durch eine Kooperation mit dem lokalen Bäcker 
einnehmen. Nach der Satzung, haben die Eltern der Kassenwarte das fehlende Geld zu 
begleichen. Die SV der Puricelli Schule schätzt den Schaden auf ca. 1000€. 
 
Lösungsansatz: 
Die KrSV schlägt vor, dass die Kassenwarte (gleichzeitig auch KassenprüferInnen) eine 
Kostenaufstellung  machen und zusammen mit VerbindungslehrerInnen, gegf. 
Schulleitung und anderen Menschen der selben Schule, die Ahnung von dem Thema 
haben, nach Gründen und dem/der Schuldigen für den Schaden suchen. 
Die KrSV rät davon ab, die Eltern der Kassenwarte mit den Kosten zu belasten, sondern 
rät den Schuldigen (sollte er gefasst werden) zu belasten oder den Schaden anders zu 
begleichen, wobei die Satzung gewahrt bleiben muss. 
 
Problem: Kommunikation 
Die SV beklagt mangelnde Kommunikation zwischen den KlassensprecherInnen und dem 
SchülersprecherInnen-Team. 
 
Lösungsansatz: 
Die KrSV schlägt vor, auf „Moderne Medien“ zurückzugreifen. Dabei soll z.B. eine 
Whatsapp-Gruppe zur besseren Kommunikation eingerichtet werden. 
 



 
Problem: Störung der KlassensprecherInnen-Sitzungen 
Die SV berichtet über Probleme die Ordnung in KlassensprecherInnen-Versammlungen zu 
wahren. 
 
Lösungsansatz: 
Die SchülersprecherInnen üben in ihren eigenen Sitzungen Hausrecht aus und haben das 
Recht Menschen, die sich nicht an vereinbarte Regeln halten, zu ermahnen und des 
Sitzungsraums zu verweisen. Allerdings legt die KrSV darauf Wert, dass zunächst ein 
persönliches Gespräch, Beispielsweise in einer kurzen Pause, gesucht wird und der 
Schüler auf sein Fehlverhalten aufmerksam gemacht wird. 
 
 
BBS Simmern 
 
Die BBS Simmern berichtet über ein positives Jahr, in der Neuanschaffungen, wie zum 
Beispiel Außenbestuhlung angeschafft wurde, oder ein Pausenraum eröffnet wurde. 
 
 
KGS Kirchberg 
 
An der KGS Kirchberg  hat die Zahl des Vandalismus auf dem Schulgelände, vor allem in 
den Schulgebäuden, stark zugenommen. Die SV der KGS hat die KlassensprecherInnen 
dazu aufgerufen, selbst Aktiv zu werden und ihren KlassenkameradInnen ins Gewissen zu 
reden und Vorfälle von Vandalismus zu melden. 
 
Die SV der KGS plant einen Ausflug in den Landtag nach Mainz mit der gesamten 
KlassensprecherInnen-Versammlung am Ende des Schuljahrs. 
 
 
IGS Kastellaun 
 
Die SV der IGS investierte ein Teil ihres Geldes in zwei Couchgarnituren. 
Eine der zwei Garnituren ging nach wenigen Wochen kaputt, sodass sich die SV dazu 
entschlossen hat, die Garnituren nur noch älteren SchülerInnen zur Verfügung zu stellen. 
 
Nach der Auswertung eines Wahlprojekts der Schule, erreichte die AfD einen 
erschreckend hohen Wert, sodass die SV gemeinsam mit der Schulleitung Maßnahmen 
zur politischen Aufklärung und gegen Rassismus unternehmen möchte. 
 
Die IGS berichtet über regelmäßige Treffen der SV und gemeinsame Treffen mit der 
Schulleitung. 
 
 
THS Kastellaun: 
 
Die THS berichtet positiv über die Neuanschaffung von Mülleimern und Fußballtoren auf 
dem Pausenhof. 
 



 
Zu TOP 4) 
 

Probleme in Schulen Probleme in der KrSV 

Toiletten Mangelnde Busverbindung → Infrastruktur 

Zu wenig Parkplätze für SchülerInnen Kommunikation zwischen KrSV u. Schulen 

 LSK Delis 

 
Zu TOP 5) 
 
Niklas berichtet über vergangene LSK. Besonders Augenmerk wird auf den 
Kommunikationsgrundsatz gelegt, den die LSV kommissarisch getroffen hat. 
 
Zu TOP 6) 
 
Entlastung Kathrin Cygan 

 Ja Nein Enthaltungen 

Entlastung 7 0 0 

→ Kathrin ist von ihrem Amt als LSK Delegierte kommissarisch entlastet. 
 
 
Nachwahl LSK Delegierter 

 Ja  Nein Enthaltungen 

Niklas Hähn 6 0 1 

→ Niklas Hähn wurde kommissarisch zum LSK Delegierten gewählt. 
 
Zu TOP 6) 
 
Niklas erinnert an die bevorstehende LaRaSi, an der er selbst nicht als Delegierter des 
Rhein-Hunsrück Kreises teilnehmen kann, sodass ein anderes Vorstandsmitglied den 
Kreis Vertreten soll. 
Jan möchte sich um die interne Kommunikation eines Delegierten kümmern. 
 
 
Niklas beendet nach dem Einverständnis aller Anwesenden die Sitzung. 
 
 
 
 
 

 
Niklas Hähn, 18.06.16 


